

Al día

Instagram Facebook Twitter | @aldiaaconcagua
www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

www.ald.cl Octubre 2021 Máx.26°-Min.9° Edición N° 81 Gratis

MÍNIMO 15 DÍAS SIN CORREO



TRAS LOS ACTOS VANDÁLICOS EL 18 O, LA SUCURSAL LOS ANDES DE CORREOSCHILE SE MANTENDRÁ SIN ATENDER POR REPARACIONES.EL LLAMADO A LOS USUARIOS ES QUE SE ACERQUEN A LAS SUCURSALES DE CALLE LARGA Y SAN FELIPE

Club de tenis de San Felipe vuelve a pintar su fachada

Aportes a Bomberos de Los Andes y San Esteban

Diálogo de adultos mayores en San Felipe



PRO ACONCAGUA
CORPORACIÓN DE DESARROLLO

Impulsar el **desarrollo sustentable** del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.



... es viajar con agrado

Adultos mayores de San Felipe expusieron sus inquietudes en Diálogo Ciudadano

Dentro del sello de participación ciudadana que ha caracterizado los primeros meses de gestión de la Alcaldesa Carmen Castillo y en el marco de la celebración del Mes del Adulto Mayor, es que se desarrolló un nuevo Diálogo Ciudadano en el que —en esta oportunidad— participaron integrantes de los distintos Clubes de Personas Mayores de la comuna.



Cristalerías y Municipalidad de Llay Llay realizarán conversatorio gratuito sobre salud mental

La pandemia del Covid-19 nos ha ido dejando grandes tareas a nivel emocional, todas vinculadas a tratar de manejar la incertidumbre vivida durante meses y analizar los distintos escenarios que de acá al futuro próximo vayan a aparecer.

En ese sentido, y con el objetivo de apoyar a la comunidad de Llay Llay, Cristalerías de Chile y la Municipalidad de Llay Llay realizarán un conversatorio gratuito vía Zoom en torno a la salud mental.

La actividad se llevará a cabo el próximo jueves 28 de octubre de 10:00 a 11:30 horas, y estará a cargo de la psicóloga Claudia Romagnoli, fundadora y directora de la Plataforma Educativa Liderarnos.cl.



Horóscopo

Aries Tu vida amorosa comienza a dar señales muy positivas de recuperación	Leo En lo personal, reanudas una relación que permanecía en el olvido	Sagitario Manejarás tus relaciones personales con soltura y armonía
Tauro En breve podrías tener una forma de vida completamente diferente	Virgo Buen momento para reforzar lazos con los seres queridos.	Capricornio Sabrás moverte en cualquier emplazamiento que aparezca en tu vida
Géminis Encontrarás más estabilidad en tu lugar de trabajo	Libra Los temas de dinero centrarán tu atención en estos días	Acuario Reaparece la pasión en tu relación de pareja
Cáncer Las relaciones profesionales serán más seguras y estable	Escorpio En el trabajo surgirán cambios que mejorarán mucho tu actual situación	Piscis En general, buena semana para los temas administrativos y de papeleos.

Programas "Municipio Contigo" y "Participación Ciudadana" comienzan asambleas territoriales en Putaendo

Estas iniciativas son parte del compromiso del alcalde Mauricio Quiroz por fortalecer la sociedad civil y trabajar con la gente desde la demandas de los diferentes territorios de Putaendo.

La primera asamblea territorial corresponde a la Macrozona 7, que agrupa a vecinas y vecinos de Los Patos, Casablanca y El Manzano.



Daniel Zamorano
Consejero Regional
PROVINCIA DE LOS ANDES

A0-158

Por la DIGNIDAD De la Provincia

¿QUIERES PUBLICITAR CON NOSOTROS?

Escríbenos a contacto@diarioaldia.cl

Bomberos de Los Andes y San Esteban reciben aporte para mejorar equipamiento de emergencia

A partir de una donación realizada por la empresa Colbún, a través de su Complejo Hidroeléctrico Aconcagua, la Segunda Compañía de Bomberos de Los Andes y San Esteban adquirieron nuevos materiales para mejorar sus condiciones de servicio.

Tanto la Segunda Compañía de Bomberos de San Esteban, ubicada en el Camino Internacional, como la Segunda Compañía de Los Andes, dieron un nuevo paso para mejorar su equipamiento, con motivo de un aporte que recibieron de parte de la empresa Colbún, a través de su Complejo Aconcagua, que les dio la posibilidad de adquirir equipamiento especializado para enfrentar emergencias y apoyo en acreditación.

Selene Covarrubias, directora de la Segunda Compañía de Bomberos de Los Andes, explicó que “nuestra tarea representa un grave riesgo de contaminación para nuestros bomberos, equipos y/o herramientas, por lo cual el uso de elementos de seguridad certificados es de radical importancia. En ese sentido, esta donación será destinada al proceso que venimos desarrollando desde hace meses con la compañía, el cual tiene relación con la acreditación de la unidad Haz-Mat a nivel nacional, para lo cual se requiere una gran cantidad de recursos para herramientas, equipos y la capacitación de bomberos y bomberas”, señaló.

En tanto, Isabel Contreras, directora de la Segunda Compañía de Bomberos de San Esteban, señaló que el aporte entregado por Colbún fue para “la atención de emergencias de rescate en desnivel que se producen por la geográfica del sector, ya sea en vehículos como en rescate de personas”.

En esa línea, detalló que su entidad pudo adquirir cuerda estática, plano multiplicador, mosquetones, poleas y mochilas, entre otros materiales.

Por su parte, el jefe de Asuntos Públicos y Comunicaciones Zona Norte de Colbún, Gonzalo Palacios, afirmó que “Bomberos es una institución que siempre está en todas las situaciones críticas que han enfrentado las comunidades tanto de San Esteban como de Los Andes. Por lo mismo, decidimos realizar esta ayuda para que puedan mantener sus operaciones de manera óptima y de forma segura”.

Más de 100 niñas y niños fueron beneficiados con la entrega de un “rincón de juegos” en San Esteban

Más de 100 niñas y niños de la comuna, que cursan el nivel de transición 1 (es decir, prekinder) del sistema educacional municipalizado, fueron beneficiados con la entrega de un kit con distintos artículos de estimulación, didácticos y lúdicos conocidos como “Rinju” (Rincón de Juego) del Programa Chile Crece, el que tiene por objetivo que quienes lo reciban tengan en sus hogares un espacio destinado al juego, creatividad, exploración, así como también fortalecer su desarrollo, imaginación y mejorar la manera de relacionarse con sus pares.

Dicha actividad, se desarrolló durante la mañana de este miércoles, en la Escuela Pablo Neruda, y contó con la participación de autoridades encabezadas por el Alcalde Independiente Christian Ortega, equipos municipales, directivos de los distintos establecimientos, padres y apoderados, y, por supuesto, escolares.



CAROLINA MONTENEGRO

CONSEJERA REGIONAL

+ Mujeres en Política

PUTAENDO-SANTA MARÍA- SAN FELIPE- PANQUEHUE- LLAY LLAY- CATEMU

+ PROYECTOS QUE PRESERVEN EL MEDIO AMBIENTE

+ GESTIÓN

+ FISCALIZACIÓN

+ EFICIENCIA

50 cupos tiene el Programa 4 a 7 que se realizará en la Escuela Gabriela Mistral

Se abrió un segundo espacio en la comuna de Los Andes, ahora, a realizarse en la Escuela Gabriela Mistral, con 50 cupos para niños y niñas de 6 a 13 años. Las inscripciones están abiertas y se realizan de manera presencial en el mismo establecimiento.

El Programa 4 a 7, que se desarrolla en convenio entre el SERNAMEG y el municipio andino, proporciona a mujeres responsables de niños y niñas de 6 a 13 años, acceso al servicio de cuidado después de su jornada escolar, en apoyo a su participación en el mercado laboral. Se trata de un segundo programa que se realiza de manera paralela en la comuna de Los Andes, este por un monto de cerca de \$16 millones de pesos.

El objetivo del programa es brindar apoyos transversales para la autonomía económica de las mujeres participantes, quienes podrán acceder a talleres según su perfil laboral. Estos talleres les permitirán fortalecer sus competencias laborales y/o derivaciones para poder acceder a la oferta pública disponible en cada región y que están orientadas a mejorar o acceder a oportunidades laborales.

Margarita Montenegro, directora (s) de la Dirección de Desarrollo Comunitario explicó “que el programa les brinda cuidado integral para los niños y niñas de entre 6 y 13 años, quienes, después de su jornada escolar, pueden acceder a talleres de organización escolar, talleres temáticos, talleres de desarrollo integral con enfoque de género, talleres deportivos, recreativos y actividades de sana convivencia”.

El alcalde Manuel Rivera agradeció una vez más al SERNAMEG que “nos da la posibilidad de financiar en conjunto con la municipalidad con un monto de \$16 millones de pesos. Hoy día promovemos e incentivamos a todo este gran barrio del alto Aconcagua para que ocupen este convenio y puedan mejorar sus opciones laborales como lo propone el programa”.

A su vez, Débora Muñoz, coordinadora del Programa 4 a 7, detalló que “en la Escuela Gabriela Mistral son 50 cupos para niños y niñas, y 36 cupos para mujeres, en el entendido que una mujer puede tener a su cuidado más de un niño. Las inscripciones se harán de manera presencial en el mismo establecimiento de lunes a viernes de 15:30 a 18:30 horas”.



Realizan reunión de mesa técnica de medio ambiente en Catemu

Esta instancia se desarrolló en la Escuela María Teresa Del Canto, superando ampliamente las expectativas en cuanto a asistencia y participación ciudadana, se trataron temas sumamente relevantes, como: en qué consiste un plan de descontaminación ambiental, entre otros relativos a estas materias.

La Exposición estuvo a cargo de la Agrupación Catemu en Movimiento, representada por María Alejandra Vicencio y Paula Rodríguez, ambas gestoras ambientales de la comuna.

A esta jornada asistió el alcalde Rodrigo Díaz, el Diputado Diego Ibañez, las concejales y concejales de la comuna: Belén Guerreño, Claudia Villar, Jessica González, César Brito, Guillermo Vásquez y Claudio Núñez, además de diferentes organizaciones Ambientalistas de la región.

Se acordó continuar con el trabajo de esta Mesa, y poder concretar una futura reunión durante las próximas semanas, para avanzar en estas materias, por el bien de nuestro territorio y comunidad



MARÍA VIOLETA SILVA
DIPUTADA

>Una aconcaguina al Congreso.

VOTA AA63
DISTRITO 6

Defenderé la Región de Aconcagua, el trabajo digno y al mundo rural.

RN-Independiente

MARÍA VIOLETA SILVA
DIPUTADA

Juntos hagamos historia con la primera aconcaguina en el Congreso.

Soy de **PUTAENDO**, hija de profesores, y he dedicado mi vida entera al Servicio de las personas como abogada laboralista y ex seremi del Trabajo.

DEFENDERÉ la creación de la Región de Aconcagua, porque es un sentimiento de cada vecino y vecina de nuestro valle.

DEFENDERÉ el trabajo digno, porque merecemos calidad de vida y buenos sueldos.

DEFENDERÉ al mundo rural, porque es el corazón y alma de nuestra tierra.

Conversemos

[f mariavioletasilvadiputada](#)
[t MVSilvaDiputada](#)
hola@mariavioletasilvadiputada.com

Carolina MENDEZ
Consejera Regional

AD-152

LOS ANDES - RINCONADA
CALLE LARGA - SAN ESTEBAN

Jóvenes pintan frontis de Club de Tenis rayado el 18 de octubre en San Felipe

Un grupo de jóvenes de San Felipe, pintaron junto al candidato a diputado de la Unión Demócrata Independiente por el distrito 6, Tomás Hoffmann, el frontis del club de tenis Valle de Aconcagua que fue rayado por antisociales la noche del 18 de octubre recién pasado. Esto, a fin de hacer un llamado a dejar la violencia atrás y aportar en la recuperación de espacios comunes para comunidad.

“Somos jóvenes que queremos recuperar los lugares patrimoniales y mantener el orden en nuestra comuna. No queremos que los delincuentes se tomen espacios que son nuestros, de todos los sanfelipeños. Por eso, el objetivo de esta actividad es manifestar que no queremos más violencia. Queremos vivir en una ciudad en la que las personas puedan caminar en paz por la calle”, puntualizó Rodrigo Olivares.

En esa misma línea, el candidato UDI por la Quinta Región Cordillera, Tomás Hoffmann, fue enfático en señalar que “estamos aquí, junto a jóvenes sanfelipeños pintando esta histórica fachada, porque queremos enviar una señal de unión y de esperanza. Somos muchos los que queremos dejar la violencia atrás y avanzar unidos, con acciones propositivas, hacia un mejor país. Queremos recuperar y devolver, con acciones concretas, espacios públicos que son de las comunidades”.

“Vimos como otro 18 de octubre más, miles de familias tuvieron que encerrarse en sus casas y emprendedores bajar las cortinas de sus negocios, por miedo. No queremos vivir así, naturalizando los desmanes y la violencia. Creemos que ese no es el camino. Por eso, con esta actividad, buscamos ser parte de la solución y no del problema”, agregó.

Finalmente, el candidato a CORE, Marco Cortez Llopis, concluyó que "estamos en un lugar ícono de esta comuna que siempre se ve afectado después de las protestas, afectando con rallados y destrucción a los mismos vecinos. Por eso, con Tomás estamos por aportar a la comunidad, por construir y no por destruir".



Consigue la piel

del Uni Uni



Sede del Club, Benigno Caldera,
Parrasia, San Felipe

